

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 29 de julio de 2015.

CAPACITAN A MÁS DE 500 EMPRENDEDORES PARA CONSOLIDAR SU PROPIO NEGOCIO

*Instalan gobierno municipal y Nafinsa oficina móvil de orientación en Las Américas

Para que los emprendedores y los empresarios de Ecatepec conozcan opciones de financiamiento para hacer crecer su negocio, el gobierno local en coordinación con Nacional Financiera (Nafinsa), instalaron en el municipio una unidad móvil para la impartición de diversos talleres en la que capacitarán a más de 500 personas, como parte del Programa de Formación Empresarial.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, destacó que Ecatepec cuenta con personas innovadoras que tienen grandes capacidades y proyectos, sin embargo, necesitan un apoyo para llevarlos a cabo, por ello, Nafinsa les ofrece oportunidades de acuerdo al perfil de cada iniciativa.

“Esta es una gran oportunidad para las micro, pequeñas y medianas empresas y aquellos que desean emprender un negocio, pues les brindan atención especializada para que sus ideas no se queden plasmadas solamente en un papel, sino que se hagan realidad, con ello conseguiremos un crecimiento económico, lo que derivará en la creación de empleos”, añadió.

Consultores especializados ofrecen técnicas y estrategias para que la población desarrolle su habilidad empresarial y brinden mayor calidad en el servicio que prestan, además de resolver sus dudas y canalizarlos a las alternativas que tienen para hacer crecer su negocio.

“Nacional Financiera canaliza a los emprendedores con las instituciones gubernamentales y bancarias comerciales para que obtengan en caso de ser necesario un financiamiento, la ventaja es que lo consigue con tasas de interés accesibles, pues su principal función es promover y ayudar a desarrollar el sector industrial y comercial”, explicó Díaz Hernández.

Además brindan asistencia técnica para elevar el nivel de competitividad de su negocio y les otorgan herramientas necesarias para darlo a conocer e incluso que las personas puedan administrarlo por sí mismas.

Asesores de esta institución imparten temas empresariales como: 13 pasos para elaborar tu plan de negocios, determina bien tus costos, cómo obtener un microcrédito, régimen de incorporación fiscal (RIF), constitución de sociedades mercantiles, retos de la empresa familiar, registra tu marca y régimen de incorporación fiscal.

María de los Ángeles Mendoza, emprendedora y vecina de la colonia Progreso de la Unión, comentó que tiene el deseo de poner una tienda de abarrotes con su familia. Considera que la capacitación que le brindan los asesores de Nafinsa la ayuda a ser más productiva y mejorar su plan de negocios.

“Me parece perfecto porque creo que a veces muchos tenemos las ideas pero a veces no contamos con los recursos, la capacitación o la información necesaria para llevarlas a cabo”, dijo.

Nacional Financiera ha acercado estos cursos a municipios como Metepec, Naucalpan, Tlaxiaco, Coacalco y Tlalnepantla con su agencia móvil que es una de las cuatro que recorren todo el país, con el objetivo de impartir cursos estratégicos según las condiciones económicas de cada zona.

De acuerdo con el Centro de Atención Empresarial de Ecatepec (CAE) en el último semestre más de 150 emprendedores consolidaron 76 micro empresas, mientras que pequeñas y medianas fueron 74, con ello, se generaron más de 340 empleos directos en el municipio.

Esta oficina estará instalada hasta el sábado primero de agosto en un horario de 10 a 13 horas y de 15 a 17:30 horas, en la avenida Paseo de Las Américas, dentro del estacionamiento de Plaza Las Américas. Para más información llamar al 5089-6107 de lunes a viernes de 08:00 a 19:00 horas o consultar la página www.nafin.com



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México. CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite



Activar Win
Ir a Configuración